

Fecha: 08-07-2024 Medio: El Diario de Atacama

Supl. : El Diario de Atacama

Tipo: Editorial

Título: EDITORIAL: Efectivamente no somos como Argentina

Pág.: 8 Cm2: 182,5 VPE: \$ 203.256

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

6.600 ■ No Definida

2.200



Editorial

Efectivamente no somos como Argentina

A propósito de las burlas por la Copa América, el contraste es que Chile no es un país que regale plata por doquier. Descongelar las tarifas eléctricas es una medida dura, pero responsable, aunque nuevamente la clase media "paga el pato".

uando se habla del alza de tarifas eléctricas, ciertamente que nadie puede estar contento, pero las reacciones estuvieron lejos de una cadena reaccionaria nacional y al "fin del día" el general de la población entendió que cuando una deuda se posterga se debe pagar. Eso pasará y tras una explicación desde distintas fuentes como autoridades y expertos, el tema quedó zanjado como parte del reflejo de un país que está acostumbrado a regalar muy poco (o que le regalen muy poco), a propósito de que la última gran

Al Gobierno le va quedando crédito por estas medidas, pero debe ofrecer algo a cambio especialmente para la clase media. No puede ser que ésta sea el soporte siempre. ayuda fue la entrega indiscriminada de los bonos IFE en pandemia. Ciertamente la población chilena, dígase principalmente clase media, se acostumbró a no depender del Estado y eso no puede ser malo, porque permite que el país avance sin los grandes recursos naturales que tienen otras naciones,

que lamentablemente se han transformado en un "saco roto".

Y es que a propósito de que de las burlas por la Copa América desde Argentina, el contraste es que Chile no es país que regale plata por doquier. Descongelar las tarifas eléctricas es una medida dura, pero responsable y de la que, para bien, el Gobierno está dispuesto a pagar el costo político y a dar una señal muy clara de que cualquiera sea el color político que hay en La Moneda, lo primordial es escuchar a los técnicos.

Pero no podemos quedarnos en el regocijo de ser un país responsable. La Moneda aún tiene crédito, pero debe ofrecer algo a cambio especialmente a la clase media que se verá mayormente impactada a través de las cuentas en las viviendas o con los gastos comunes en edificios y condominios. ¿Cuál será la moneda de cambio del Ejecutivo? o ¿no tiene pensada esta arista?